

## Comienza la mejora de los Jardines del Vinalopó

11/10/2016



Los trabajos comenzaron ayer y tendrán un periodo de ejecución de tres meses | Jesús Cruces.

La empresa de jardinería y mantenimiento contratada por el Ayuntamiento de Elda durante tres meses trabaja desde ayer en los Jardines del Vinalopó, popularmente conocido como Peri, para llevar a cabo un **plan de choque para adecuar estos terrenos**, el principal pulmón verde de Elda, cuyo tamaño supera los **189.000 metros cuadrados y cuenta con 1.300 palmeras más 6.000 árboles**. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha visitado hoy la zona acompañado por el edil de Mantenimiento de la ciudad, Fernando Gómez, y ha destacado que esta tarea era urgente desde hace años.

"El mantenimiento de este parque era esencial, por ello se

ha trabajado para que durante los próximos tres meses mejore, después se realizará una nueva contrata de jardines para englobar todos los jardines de la ciudad" ha anunciado Alfaro.



La máxima autoridad eldense ha querido **pedir disculpas a la ciudadanía "por la lentitud y retraso en esta materia**, hemos tardado tanto en comenzar porque se han encontrado muchas **trabas burócraticas**, pero el equipo de gobierno seguirá luchando por mejorar la ciudad".

Gómez ha destacado que "es una acción de choque, más adelante se proyecta en una **nueva contrata incluir cuestiones para mejorar los jardines de Elda así como la limpieza de los lagos o la reposición de papeleras**".

Fobesa ha sido la empresa que mejor precio a la baja ofreció por este contrato de tres meses de duración, un total de **51.000 euros**, por lo que la concejalía dispone ahora de **crédito para continuar con la limpieza de jardines en otras zonas de la población**. La empresa está **empleando a seis trabajadores a tiempo completo** además de aportar toda la herramienta, vehículos y maquinaria para desempeñar esta labor.



*Alfaro y Gómez han visitado los jardines para conocer los trabajos | Jesús Cruces.*